

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA



**FACTORES SOCIOECONÓMICOS QUE INTERVIENEN
EN EL RENDIMIENTO ACADÉMICO DE LOS
ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE MEDICINA
HUMANA UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN
BAUTISTA, AGOSTO-NOVIEMBRE 2015, LIMA-PERU**

TESIS

PRESENTADA POR BACHILLER

JUAN FRANCISCO ZEGARRA RODRIGUEZ

PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL

MEDICO CIRUJANO

LIMA – PERU

2016

RESUMEN

La presente investigación tiene como objetivo determinar cuales son los factores socioeconómicos que intervienen en el rendimiento académico de los estudiantes de la escuela de medicina humana, Universidad Privada San Juan Bautista.

Se realizó un estudio prospectivo, transversal y correlacional, en una muestra de 90 estudiantes, del segundo a quinto ciclo, a los cuales se les aplicó una encuesta socioeconómica, que consta de 15 preguntas de opción múltiple, se estimó las medidas de tendencia central y dispersión de las variables cuantitativas y la distribución en frecuencia de las variables cualitativas. La asociación entre el rendimiento académico y las características socioeconómicas de los estudiantes se realizó con la prueba de Chi cuadrado, cuyo valor $P < 0.05$ denoto su significancia estadística.

El 22.2% presento un alto rendimiento, el 64.4% regular rendimiento y el 13.3% un bajo rendimiento académico. Dentro de los factores socioeconómicos que influyen en el rendimiento académico, el único factor que tuvo significancia fue el del nivel económico de los padres, donde el 53.1% de los estudiantes con padres en nivel económico C-D, presentaron alto rendimiento en comparación con los estudiantes con padres con nivel económico A-B, los cuales obtuvieron un alto rendimiento en un 5.2%.

Palabras Claves: Universidad Privada San Juan Bautista, Rendimiento académico, Factores socioeconómicos, Estudiantes del segundo a quinto ciclo, Nivel económico de los padres.